

L'ABEILLE MÉDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

OCTOBRE 1879.

No. 10.

Le discours de Monsieur le Docteur Rottot à l'ouverture des
cours de l'Université Laval à Montréal.

Dans un discours officiel prononcé lors de l'ouverture des cours de l'Université Laval à Montréal, Monsieur le Docteur Rottot, ayant cru devoir ramener devant le public la question des difficultés survenues entre l'Université Laval et l'École de Médecine, nous nous trouvons dans la pénible nécessité de nous occuper encore une fois de ce Monsieur. Nous lui dirons franchement la vérité, quitte à lui, si elle lui fait mal au cœur, d'aller chercher un refuge auprès de quelqu'âme charitable qui le prenne sous sa protection. La vérité est chose sacrée, et il n'est pas permis à Monsieur le Docteur Rottot de se cacher sous l'hermine pour y forfaire.

Monsieur le Docteur a prétendu faire l'historique de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal. Nous aurions compris la raison d'être d'un semblable projet dans le discours prononcé à l'École de Médecine; mais à l'ouverture des cours de l'Université Laval, il est pour le moins déplacé, pour ne pas dire plus, que s'y occuper presque exclusivement d'une Institution étrangère à celle que Monsieur le Docteur Rottot représentait en ce moment.